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Final da Libertadores na Praça 
da Liberdade Kids em BM

Garagem da Viação Elite é 
alvo de roubo na madrugada

Saneamento básico em BM

Ponto de partida para plano

Processo seletivo em Barra Mansa

Rodovia dos Metalúrgicos 

A prefeitura de Barra 
Mansa, por meio da Fun-
dação Cultura, vai trans-
mitir a final da Copa Li-
bertadores da América 
entre Botafogo e Atlético 
Mineiro no telão da Pra-
ça da Liberdade Kids, na 
Avenida Joaquim Leite, 
Centro. A partida acon-
tece neste sábado (30), 
às 17h. Além da exibição 
do jogo, o evento contará 

com brinquedos para as 
crianças, área de food tru-
cks e tenda para garantir 
a proteção em caso de 
chuva. Para maior como-
didade dos espectadores, 
a Rua Alberto Mutel será 
fechada nos dois senti-
dos. A entrada na Praça 
da Liberdade Kids será 
permitida apenas para 
crianças acompanhadas 
por adultos.

A prefeitura de Volta Re-
donda, pela Secretaria 
Municipal de Transpor-
te e Mobilidade Urbana 
(STMU), informou que a 
garagem da Viação Elite 
foi alvo de um roubo na 
madrugada desta terça 
(26). Módulos eletrônicos 
de 40 ônibus foram le-
vados por criminosos e o 

caso é investigado pela 
Polícia Civil. Os veículos 
ficaram impossibilitados 
de circular na parte da 
manhã, acarretando em 
prejuízo ao sistema de 
transporte municipal e in-
termunicipal. A empresa 
informou que está ado-
tando medidas para mini-
mizar os impactos.

O Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (Saae-BM), 
em parceria com a em-
presa MLaydner Sanea-
mento, promoveu uma 
reunião para dialogar 
sobre o Plano Municipal 
de Saneamento Básico 

(PMSB) na manhã des-
ta terça (26). Houve uma 
oficina para apresentação 
do produto – diagnóstico, 
que faz parte do Plano, e 
foram apresentadas as es-
truturas que integram o 
sistema atual.

A apresentação engloba 
o diagnóstico e estrutu-
ra relacionadas com a 
prestação dos serviços de 
abastecimento de água, 
esgotamento sanitário 
e drenagem urbana. “O 

PMSB é o ponto de parti-
da para estruturação e ela-
boração do planejamento 
para alcançar as metas 
previstas” frisou o coorde-
nador de Planejamento 
do Saae, Ricardo Costa.

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Di-
reitos Humanos de Barra 
Mansa vai abrir nas próxi-
mas semanas as inscrições 
para o processo seletivo 
do ‘Programa Criança Fe-
liz’, que contará com 44 
vagas para supervisores e 
visitadores, sendo quatro 
para o cargo de supervisor 

e 40 para o de visitador. De 
acordo com o secretário 
da pasta, Fanuel Fernan-
do, a iniciativa vai gerar 
emprego e impulsionar a 
economia do município. 
“Gerar emprego e desen-
volver a economia na ci-
dade é fundamental para 
garantir a subsistência e o 
desenvolvimento local”.

A prefeitura de Volta Re-
donda iniciou ontem (26) 
o asfaltamento de cerca 
de 800 metros da Rodo-
via dos Metalúrgicos. A 
obra compreende o seg-
mento entre o Mergulhão 
e a entrada do bairro São 
Geraldo, que há poucas 
semanas ganhou o reca-
peamento da Rua Capitão 

Benedito Lopes Bragan-
ça. Esse trecho da rodovia 
já havia recebido o serviço 
de fresagem, e agora será 
concluído com o novo as-
falto. Ainda nesta semana, 
a SMO realizou o asfalta-
mento de um trecho da 
Rua 16, na Vila Santa Ce-
cília, no entroncamento 
com as ruas 41 e 18-A. 

Divulgação/PMBM

Divulgação/PMVR

Evento contará com brinquedos e área de food trucks

Veículos ficaram impossibilitados de circular de manhã

O amor por Volta Redonda 
se concretizou em honraria
Publisher do Correio da Manhã, Cláudio Magnavita, discursa na Câmara

Por lanna Silveira

Nesta segunda-feira (25), 
foi entregue ao jornalista Clau-
dio Magnavita, diretor de reda-
ção do Correio Sul Fluminense, 
na Câmara Municipal de Volta 
Redonda, o Título de Cida-
dão Voltarredondense, devido 
aos seus serviços prestados à 
cidade. Além de toda a equipe 
do jornal, o evento também 
contou com a presença de lí-
deres políticos e profissionais 
da comunicação regional que 
tenham feito parte da história 
da formação do veículo.  

A honraria foi entregue 
a Magnavita pelo presidente 
da Câmara Municipal, Edson 
Quinto. Em seu discurso de 
agradecimento, o jornalista ex-
plicou que seu interesse pelo 
trabalho em cidades interiora-
nas começou após seu período 
como Secretário Estadual de 
Turismo, durante o governo 
de Luiz Fernando Pezão como 
governador do Rio de Janeiro. 
“Durante um ano, pernoitei 
em alguma cidade do interior 
em todo fim de semana”, con-
tou. Após uma série de visitas, o 
diretor passou a acreditar que a 
força do estado do Rio está em 
suas regiões interioranas e deci-
diu firmar um novo negócio em 
alguma dessas localidades.

Magnavita acabou esco-
lhendo Volta Redonda como 
a sede de sua nova empreitada, 
construindo a redação e o par-
que gráfico do jornal dentro 
do município para que a raiz 
do jornal estivesse “fincada” na 
cidade. O jornalista também 
escolheu o dia de seu aniversá-
rio, dia 23 de novembro, para 
circular a primeira edição do 
Correio Sul Fluminense, acre-
ditando que vincular o jornal à 
sua própria identidade é “muito 
interessante e importante”.

Para Magnavita, a presença 
do jornal na cidade faz com 
que a sua política e sua realida-
de como um todo tenha pro-
jeção não somente na região 
Sul Fluminense, como a nível 
estadual e nacional.  O diretor 
esclarece que o seu objetivo 
com o veículo é ser útil à cida-
de, produzindo conteúdos que 
não pertençam a ele mesmo, 
mas sim ao leitor e à socieda-

de. Para ele, receber o Título 
de Voltarredondense indica 
que todos os seus objetivos 
estão sendo bem-sucedidos. 
“O Correio é um acerto, um 
compromisso, e demonstração 
minha de amor a cidade”.

Depoimentos 
Muitos dos convidados do 

evento conhecem o Correio 
Sul Fluminense desde o início 
de suas atividades em Volta Re-
donda.  Um exemplo disso é o 
deputado estadual Jari Oliveira. 
“Acompanho o Correio des-
de o início e acho que ele veio 
pra somar com a nossa cidade. 
Acredito que o jornal esteja 
muito bem representado com 
a Sonia Paes como editora do 
jornal e fico muito feliz que o 
Magnavita tenha sido reconhe-
cido como cidadão voltarre-
dondense. É uma justa home-
nagem”, comenta. 

Já a vereadora eleita de Vol-
ta Redonda, Gisele Klinger, co-
nheceu o Correio por meio de 
seu trabalho com o deputado 
Jari na Alerj. “É um trabalho 
muito importante para a nossa 
região. É um jornal imparcial, 
que leva para a população a no-
tícia como ela é. Eu acho isso 
primordial”, afirma. 

A vice-prefeita de Pinhei-
ral, Sediene Maia, afirma que 
o jornal é bastante conhecido 
em seu município devido a co-
bertura constante que o jornal 
faz sobre os acontecimentos da 
cidade, comentando ainda que 

também conhecia o trabalho 
de Claudio Magnavita antes 
mesmo de começar sua carreira 
política. “O Magnavita é um 
jornalista muito conhecido e 
muito conceituado na região. 
Isso dá um conceito importan-
te para o jornal”. 

Já Maria Lúcia Horta, es-
posa do prefeito eleito de Piraí, 
Luiz Fernando Pezão, conhe-
ceu o jornal devido a seu con-
tato de longa data com Magna-
vita durante seu mandato como 
secretário estadual de Turismo. 
“Acho que a imprensa é um ór-
gão fundamental de cidadania e 
acho que o papel do Correio é 
bem legal”.

Para os convidados, um dos 
maiores diferenciais do Cor-
reio Sul Fluminense no cenário 
local é o apreço pela imparciali-
dade na divulgação de informa-
ções. O vereador Raone Ferrei-
ra, de Volta Redonda, nota que 
muitos temas que não recebem 
o devido espaço e atenção em 
outros veículos são abordados 
no jornal. “O Correio pega 
muitas pautas que são de inte-
resse popular, como a questão 
ambiental que muitas vezes é 
negligenciada, sempre de for-
ma crítica e sempre trazendo 
perspectivas de todos os lados 
envolvidos”, afirma. 

Outra característica for-
te da iniciativa de Magnavita 
foi ter fundado o jornal em 
formato impresso, em meio a 
um cenário jornalístico que 
dita “o fim da mídia impressa”. 

Para Sediene Maia, investir na 
mídia impressa é importante 
porque os registros em escrito 
têm mais permanência no tem-
po, servindo como um arquivo 
que pode ser consultado e revi-
sitado sempre. Gisele Klinger, 
por sua vez, acredita que a im-
portância do jornal impresso 
esteja na inclusão de todos os 
públicos no compartilhamen-
to de notícias - especialmente 
das partes da população que 
têm maiores dificuldades de 
acessar os portais online. 

Já Raone Ferreira percebe 
uma preferência do público 
geral na busca por informações 
nas mídias impressas porque 
esse formato confere maior cre-
dibilidade ao conteúdo. “Não 
que o digital não seja confiável, 
mas tem muitos jornais virtuais 
sem qualidade técnica, com 
textos sem apuração e sem uma 
narrativa coesa. O jornal físico 
pode não ser mais a única for-
ma de fazer jornalismo, mas 
não deixa de ser importante”. 

O deputado estadual Mu-
nir Neto também acredita na 
viabilidade da proposta de um 
novo jornal impresso, citando 
a aceitação do Correio pelo 
público como uma evidência 
de que pode dar certo. “É um 
jornal que tem seus leitores 
cativos; é lido pelos políticos, 
pelos chefes e pelos funcio-
nários. Ficamos muito felizes 
por uma produção desse por-
te ter sido instalada em Volta 
Redonda”, conclui. 

Ana Luiza Rossi/CSF

Magnavita: “O Correio é um acerto, uma demonstração minha de amor à cidade”

Por lanna Silveira

Além do foco nas editorias 
tradicionais, o Correio Sul 
Fluminense investe no setor 
cultural do Médio Paraíba. 
Semanalmente, o espaço da 
“Coluna Vale Paraíba” é de-
dicado a divulgar os eventos 
que acontecerão em diversas 
cidades da região durante o 
fim de semana – tanto os pro-
movidos por grandes orga-
nizadores, ou por grupos in-
dependentes. Em conjunto à 
exposição no impresso, as re-
des sociais do jornal também 
divulgam parte da Agenda 
Cultural da semana, selecio-
nando os eventos mais quen-
tes para divulgação e contan-
do ainda com a participação 
de organizadores ou artistas 
relacionados aos eventos para 
convidar o público a compa-
recer. 

Uma das parcerias mais 
relevantes do Correio na edi-
toria cultural é o Teatro Ga-
cemss, localizado em Volta 
Redonda. Tendo se firmado 

como um dos maiores espaços 
artísticos da cidade, o teatro 
oferece programação de fil-
mes, como o semanal ‘Cine 
Gacemss’ e o anual ‘Festival 

Varilux de Cinema Francês’, 
além de peças regionais, como 
as da Cia. de Teatro Arte em 
Cena, e espetáculos de teatro 
e comédia nacionais, como a 

recente adaptação de ‘O Cra-
vo e a Rosa’, estrelado por Isa-
bela Santoni e Cadu Azevedo. 
Honrando o papel do Ga-
cemss como disseminador da 
cultura voltarredondense, o 
Correio abre espaço para total 
divulgação de suas iniciativas. 

Outros espaços da região 
também receberam destaque 
nas páginas do jornal, como o 
Museu Multitemático do mé-
dico Francis Bullos, construí-
do em anexo à sua residência, 
em Barra Mansa. Com muros 
e paredes que lembram um 
castelo, o museu abriga um 
acervo com peças vindas de to-
das as partes do mundo. Com 
apenas 30% de sua coleção 
exposta, os visitantes podem 
conferir pinturas que vão de 
Picasso a Salvador Dalí, obras 
de arte sacra, itens de relevân-
cia histórica e social, além de 
mais de 30 mil volumes literá-
rios. Atualmente, as visitações 
só podem ser feitas por agen-
damento e são direcionadas 
especialmente a escolas e uni-
versidades da região.

especial dois anos: Cultura tem o seu 
devido valor no Correio Sul Fluminense

Ana Luiza Rossi

Museu Multitemático em Barra Mansa foi um dos destaques

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


